



Bulletin d'information N°5

Les élections approchent

Pour vous permettre de faire le meilleur choix, celui qui est le plus près possible de vos aspirations, nous allons dans ce bulletin vous rappeler nos engagements et vous présenter nos candidats.

Nos propositions :

- 1 - pas de cumul de postes et de fonctions
- 2 - transparence financière
- 3 - surveillance des transferts de compétence
- 4 - information des citoyens
- 5 - emplois communaux : transparence des embauches, lutte contre la précarité des emplois
- 6 - politique industrielle : une hardiesse réfléchie

et bien sûr, **une meilleure vie pour les Brécéens**, qui prenne en compte les jeunes, les moins jeunes, les commerçants, les entrepreneurs, les salariés, les hommes et les femmes, les habitants du bourg et ceux des villages et nos hôtes de l'été.... Tous doivent se sentir bien chez nous.

Cette volonté affichée passe par un certain nombre de projets que nous voulons mener avec vous. Nous aimerions résoudre d'importants problèmes qui jusqu'ici n'ont pas été jugés primordiaux et qui rendent la vie à Brécey difficile pour beaucoup.

Nous pouvons vous rappeler

- la circulation dans Brécey
- l'éclairage inadapté
- l'absence de terrains pour les loisirs libres et d'espace de jeux pour les jeunes et les enfants
- les difficultés de transport pour certains
- un assainissement douteux qui ne prend pas en compte la séparation des eaux usées et des eaux pluviales, ce qui conduit à des nuisances importantes pour les riverains, à des aberrations et à des travaux répétitifs que tout le monde déplore, subit et paie (travaux devant la poste par exemple)

Nous aimerions aussi rendre le centre de Brécey plus coquet et plus accueillant, voir des maisons fleuries, avoir un comité des fêtes actif, favoriser la vie associative et culturelle dans sa diversité et en particulier les initiatives s'inscrivant dans la dynamique locale et dans une dynamique de pays : l'Association musicale, la chorale "Cantador" qui rassemble des habitants des cantons de Brécey et de Ducey à travers son festival généreux et prometteur, la bibliothèque, l'A.T.B. Toutes ces associations manquent trop souvent de moyens. Nous souhaitons aussi encourager les **petites réalisations de proximité qui profitent à tous** et non pas les réalisations de prestige, telle la Maison des artistes, qui au mieux profitent à quelques uns.

Tout ceci est possible. Il n'est que de voir ce qui se passe près de nous dans des communes de même importance. Le commerce y est plus actif, le centre des villes plus animé et la vie pour tous plus agréable.



Il faut démocratiser les municipalités »

Roselyne Bachelot estime, dans un livre sorti la semaine dernière, que le fonctionnement des municipalités souffre d'un « déficit démocratique ». Le maire a trop de pouvoirs et le débat n'est pas équilibré, affirme la députée d'Angers, au terme d'un mandat dans l'opposition municipale. Son témoignage met en cause la loi électorale.

Interview

Vous appelez les communes à une « révolution démocratique ». C'est votre pavé dans la mare du consensus ?

(*) Les modalités du scrutin municipal (1) conduisent à laminer l'opposition et même à l'éliminer. Le mode d'élection ultrapersonnalisé du maire et ses vastes pouvoirs en font un vrai monarque et empêchent même sa majorité d'exister au point de la faire apparaître servile. Il est urgent de redonner de la vitalité à la démocratie locale pour qu'il y ait de vrais débats, de vraies majorités et de vraies minorités dans les conseils municipaux.

B.A ne dit

pas autre chose

(. . .) Mon expérience dans l'opposition m'a convaincue que la tâche municipale exige du temps complet. J'ai voté la loi anticumul, je suis une intégriste du non-cumul, prête à signer pour un seul mandat par élu.

Vie de l'association – Investiture des candidats

Le bureau de B.A., lors de sa réunion du mercredi 24 janvier a accueilli les candidatures qui défendront, devant les électeurs, les projets de B.A.

Jusqu'alors, dans les petites villes (Brécey = 2100 habitants), le maire sortant qui se représente, a toujours été reconduit parce que seul à disposer d'une liste complète. Il s'agit là d'un avantage, d'une sorte de prime pour la réélection. La preuve est, qu'en l'occurrence, le maire sortant n'a pas encore jugé utile de vous proposer le moindre programme.

Cet avantage a toujours été le "verrou" de toute réelle démocratisation municipale.

B.A., sur un programme, est en mesure de vous proposer une liste complète de 19 candidats.

C est une grande victoire.

Liste des candidats B.A.

Remarques préalables

- Traditionnellement, la liste des candidats n'a souvent été qu'un ensemble de personnes dont le seul projet se réduisait au soutien d'un homme ou d'une femme présenté en tête de liste.

Les candidats B.A., eux, sont animés par le seul désir de faire avancer un projet, résumé dans leurs propositions. C est la raison pour laquelle il est inutile que la liste de B.A. présente une tête de liste pas plus qu'un ordre quelconque de préférence. La présentation des candidats doit tout au hasard.

- De même, et c'est très nouveau, B.A. tient à ce que la jeunesse soit représentée au Conseil municipal. Elle a beaucoup à nous dire.

Plusieurs représentants de jeunes adultes, connaissant les conditions des jeunes à Brécey pour y avoir récemment accompli leurs études primaires et secondaires et y pratiquant des activités sportives et associatives sont présentés par B.A. au suffrage des électeurs.

- En revanche, B.A. s'est interdit de solliciter :
 - les personnes dont l'activité professionnelle (construction, bâtiment, travaux publics...) peut être directement concernée par les décisions municipales (principe d'indépendance économique).
 - les personnes qui, à titre individuel ou familial, sont par leur emploi, directement ou indirectement liées aux collectivités locales (principe d'indépendance statutaire).

Candidats à l'investiture de B.A.

- Théophile THEPAULT, 60 ans, retraité de la fonction publique
- Yves MANCEL, 56 ans, enseignant, diplômé H.E.C.
- Jean-Claude LEPOURCELET, 56 ans, cadre d'entreprise
- Jérôme CAILLY, 28 ans, salarié d'entreprise
- Ange BOUILLAUX, 67 ans, artisan, retraité
- Damien PAINBLANC, 27 ans, ingénieur
- Gérard ESNAULT, 57 ans, salarié d'entreprise
- Sylvain RENAULT, 30 ans, salarié d'entreprise
- Nelly HUET, 34 ans, salariée d'entreprise
- André PAINBLANC, 52 ans, salarié d'entreprise
- Jean-Yves LE MENACH, 49 ans, docteur en chirurgie dentaire
- Paul THEBAULT, 74 ans, artisan, retraité
- Nicolas GUERET, 34 ans, fonctionnaire de l'environnement
- Pierre FAYE, 58 ans, salarié d'entreprise
- Marie-Françoise SALLES, 63 ans, conservateur de bibliothèque Paris, retraitée
- Martine JACQUETTE, 50 ans, ambulancière
- Fabrice MANCEL, 20 ans, étudiant en médecine
- Louis RAULT, 60 ans, V.R.P
- Jackie LECHASSANT, 56 ans, commercial
- Didier YVON, 34 ans, salarié d'entreprise
- Loic LECHEVALLIER, 19 ans, étudiant

Dans le prochain bulletin, les candidats investis par B.A., se présenteront pour que vous les connaissiez mieux.



Association des Brécéennes et des Brécéens

Résolument démocratique, B.A. a décidé d'associer les Brécéennes et les Brécéens à l'élaboration de la liste définitive. L'étude de votre opinion qui sera conduite par tous les membres de B.A. qui se mettront à l'écoute de vos commentaires et de vos réactions conduira à l'affinement de cette première liste pour arrêter une liste définitive de 19 candidats.

Comité de parrainage

Cette liste est soutenue par tous les membres de "Brécey Autrement" et tout particulièrement par Monsieur et Madame Jules BAISNEE, fondateur Marché U Brécey, le docteur François CORBEAU, Yves DERRIEN, principal honoraire de collège, Jean-Luc LESERVOISIER, conservateur de bibliothèque, le docteur François VIGOT.



Fonctionnement du prochain Conseil municipal

Le prochain Conseil municipal sera composé de candidats issus des deux listes et c'est un bien. Vous serez plus largement représentés. Les propos des deux premiers bulletins B.A. ont pu être considérés par certains comme peu "tendres". Ils se devaient de dénoncer une situation et des pratiques qui nous paraissent anormales et peu démocratiques. Notre démarche a été essentiellement guidée par des idées et n'a jamais dérivé vers des critiques personnelles.

La campagne terminée, les conseillers municipaux élus, il conviendra que **tous, quelle que soit leur liste d'origine travaillent en commun dans la sérénité retrouvée.** C'est la volonté de B.A.

NDLR

Le bulletin de B.A. constitue la voix officielle et la seule voix autorisée de l'association, ensemble de Brécéens engagés et unis pour un avenir meilleur à Brécey. B.A., c'est un bureau de 20 membres, c'est plus de 100 membres dont 30 ont courageusement – témérairement peut être - acceptés d'être visiblement exposés sous les feux des projecteurs afin de témoigner de leurs convictions.

Note de B.A.

B.A. est soucieuse d'informer les Brécéens d'une manière aussi complète que possible. Ce souci est évidemment coûteux. Merci de soutenir notre action et nos publications. Adressez vos dons (anonymat garanti) et vos suggestions à "Brécey Autrement" 2, La Bleutière 50370 Brécey.

Imprimé par nos soins